

DOMINGO XI TIEMPO ORDINARIO (13-6-2010)



Ya en el Antiguo Testamento se creía que Dios estaba dispuesto a perdonar los mayores pecados, como el de David, cuando mediaba el arrepentimiento.

Así fue su confesión:

-He pecado contra el Señor.

Y éste fue el resultado:

-"pues el Señor perdona tu pecado".

Jesús se mueve a perdonar movido por el amor hacia él. El perdón es gracia, gratuidad divina.

Y San Pablo lo confirma para el cristiano:

"el cristiano es justificado, hecho justo, reconciliado y santificado por la fe en Cristo resucitado, participando en su misterio Pascual desde el bautismo.

Al que tiene mucho amor, se le perdona mucho porque... tu fe te ha salvado.

La oración de los ojos

Hola Jesús; amigo, hermano y Dios mío.

Gracias por el regalo de los ojos.

Cuántas cosas puedo hacer cada día gracias a ellos.

Sin ellos todo sería oscuridad y noche.

No conocería los colores ni las caras de los que me rodean.

No conocería la belleza de la vida.

Con mis ojos puedo ver tantas cosas buenas y bonitas:
el cielo azul,

las nubes llevadas por el viento,

los árboles y las plantas,

y todo lo demás que tú has creado.

¡Qué bonito lo has hecho todo, Jesús!

Qué alegría poder abrir los ojos cada mañana
y ver junto a mí a las personas que más quiero...

Gracias Jesús por todo ello.

Enséñame a tener una mirada pacífica,

una mirada alegre,

una mirada sin odio ni rencor,

una mirada amistosa,

una mirada limpia de malas intenciones,

una mirada profunda

que no se fija en lo superficial

sino en el corazón de las personas.

Enséñame Jesús

a ver las cosas buenas que hay

en mis amigos,

en mis conocidos,

y no ver sólo sus defectos.

Enséñame a tener los ojos bien abiertos y despiertos,

para ayudar a quien lo esté pasando mal junto a mí.

Enséñame todo esto, Jesús,

para que algún día mis ojos puedan ser como los tuyos.

Así sea.



YA NO VALE, YA NO VALE...

Resulta que hemos comprobado que más de una treintena de jóvenes, adolescentes y niños de nuestro pueblo no han sido bautizados en nuestra parroquia, por lo que los datos que de sus libros se extraigan, sólo con "bautizados", ya no responden "verazmente" a nacidos y habitantes para las estadísticas. Y, a efectos, antes de recibir un sacramento (primera comunión, confirmación) si han sido bautizados en otras iglesias (clínico, ambulatorio, parroquias de la ciudad o de otro pueblo), habrán de justificarlo con un certificado. No sea que...

Y con las nuevas normas y posibilidades que contemplan las leyes civiles como válidas y que afectan a nacimientos y matrimonios (posible cambio de orden de apellidos, la denominación "progenitor A" y "progenitor B" en lugar de "padre" o "madre"...), quien, pasados los años, intente hacer su "árbol genealógico" lo va a tener bastante más difícil.

Ultimamente, desde otros países (sobre todo de Argentina) se han interesado por los antepasados emigrantes de final del XIX y principios del XX y a ellos como a sus familiares de hoy les hemos dado muchas alegrías pues aunque son de tres, cuatro y cinco generaciones atrás, han celebrado con gozo el "reencuentro" de familias lo que desearon padres, abuelos, bisabuelos, etc.. y entonces no les fue posible. Y hoy con internet y el correo electrónico estas cosas son bastante más fáciles...

DESDE "LA MORALITA" (1)

Y es que...todas las personas,todas las familias,todos los pueblos por humildes que sean tienen su historia.

Unas son vivencias,otras son recuerdos y otras son escritos donde constan datos de interés para el "curioso".

Y si a la "curiosidad" le añadimos el cariño y amor por "lo propio" y "personal" pues...tanto mejor.

Ahí tenemos al amigo Amable,nieto de moralitenses que,entre archivos y parroquias ha sacado material sobre La Moralita hasta llenar dos libros.

Y La Moralita,a escasos 15 Kms de El Cubo,y perteneciendo como así es - a una misma "unidad pastoral" con nuestro pueblo y con Cipérez y Grandes,tiene historias que tienen algo que ver con las nuestras y por ello,en sus dos libros,nos encontramos en sus páginas y varias veces alusiones y "cosas" sobre nuestro pueblo.

Por ejemplo,estos dos "ancestros":el más reciente,la muerte de Evelio,de El Cubo,y que había casado con Angela,de La Moralita (2-9-1960).Conocido aún de nuestros mayores de hoy,recordarán que vino de la guerra con tres heridas de bala.

Precisamente en Grandes,hace unos pocos años,falleció su "salvador",otro soldado compañero de guerra que arrastró a Evelio más de cien metros para sacarlo del frente cuando ya tenía una bala en el cuello.

Y también,por anexo a Cipérez,hasta hace mención de un tal MARTÍN SANCHÓN,natural de El Cubo,encontrado muerto en el mismo camino de Cipérez a El Cubo.

Del cerdo,hasta los andares.
Y qué bien que se mueve un cerdo libre por el campo,yendo de encina a encina para encontrar lo que más le apetece, la bellota.

Todavía en nuestros campos quedan restos de sus "viviendas",las pocilgas,y en algunas peñas,la oquedad que se hizo para echarle el mecido.

Y...qué grandes matanzas se hacían antaño en casas de los labradores para hacerle frente a todo un año en que ellos y sus "criaos" habían de ser alimentados reponiendo fuerzas para las duras faenas del campo:arrastrar,aricar, arar,sembrar,segar,acarrear,trillar... Hoy en día se ha descubirto que la carne de cerdo ibérico ofrece hasta posibilidades culinarias,además de un exquisito embutido,por cuanto no hay cosa más gustosa que "el marisco de pocilga".

Fue desde hace 20-25 años cuando se volvió a "revalorizar" las excelencias del jamón,sobre todo,"de ibérico",el que anda y vive en campo de encinares.

Un cerdo de 15 a 20 meses ya tiene la carne "en su punto" para ser consumida tras su curación,con carne de jamón entreverada.

A mediados del pasado abril falleció la Sra PETRONILA (esposa de Chenco) a los 92 años de edad. D.E.P.

Con cinco bancos y tres papeleras se completó el "mobiliario" de la plaza a finales de abril.

Y...los brotes verdes,a su alrededor y ya está.



LA CLASE DE "DON JENARO": PUEDE HABER SIDO ESTA FOTO DEL CURSO 44-45 APROXIMADAMENTE, ES DECIR, DE HACE 66 AÑOS.

